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“统一大市场下的新能源仓配一体化发展高端论坛”成功举办！

 5月11日，由高晟财富集团主办、晟和研究院承办的“统一大市场下的新能源仓配一体化发展高端论坛”在北京隆
重举办。本次论坛以“新生态 新市场 新机遇”
为主题，旨在探讨在全国统一大市场政策背景下，物流产业的发展新趋势，以及新能源汽车及相关产业的发展机遇。

 本次活动通过云直播的方式在线上召开，并邀请著名经济学家徐洪才教授、中物联大数据分会副秘书长冯超先生、
神龙汽车有限公司技术中心新能源分部总监朱飞雄先生、八匹马新能源科技有限公司董事长张猛先生、广州万城万充
新能源科技有限公司副总裁郝放先生，以及北京淞浦智能科技产业发展有限公司董事长孙林芳先生等多位经济学家、
业内学者、行业标杆企业高管出席。

 顺应新形势，构建新格局

中植企业集团首席运营官 牛占斌

 论坛开幕，由中植企业集团首席运营官牛占斌先生致辞。

 牛占斌详细介绍了中植企业集团的战略布局及发展规划。他表示中植企业集团从1995年创立至今，与国家同呼吸共
命运，享受到了改革开放的红利，也经历了多个经济周期，已经发展成为一家业务辐射海内外的现代化综合性企业集
团。

 近年来，中植集团积极响应国家“脱虚向实”的号召，探索转型发展之路，形成了“实业+资管”双主业模式。集
团旗下的实业企业所经营的产品和服务，顺应时代趋势，不断做大做强，服务于国家和社会，致力于在生活的方方面
面为大家打造更好、更便利的产品和服务。

 牛占斌表示，新时代，中植企业集团将紧跟国家步伐，努力打造新中植，构建新格局，展现新风貌。无论面对怎样
的考验，中植集团都能依靠科学规范的制度体系和稳定团结的员工队伍健康平稳发展。

 徐洪才：

 保持足够定力，推动产业创新
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著名经济学家徐洪才教授

 本次论坛邀请著名经济学家徐洪才教授，就“当前经济形势与建设全国统一大市场”做了精彩分享，并和线上观众
进行了互动问答。

 他表示，今年以来俄乌战争让全球局势恶化，目前提振经济信心面临挑战。伴随着美联储加息、俄乌冲突加剧，以
及大宗商品价格的上涨，全球“滞涨”危机来袭，国内输入型通货膨胀压力加大。国内消费低迷，就业压力增加，短
期内经济发展面临较大压力。

 不过，伴随着各项政策的集中发力，国内经济发展的基本面没有变，尤其是房地产市场的管控趋缓，3亿多新市民
的住房、消费诉求将进一步释放。随着固定资产投资的增加，产业技术创新的强化，从长期看，中国经济增长的潜力
巨大。

 关于加快建设全国“统一大市场”，徐教授认为，过去我国的市场相对分散，从全国发展看，市场监管不统一。未
来，中国要继续围绕“以经济建设为中心”，利用技术创新，赋能产业升级，打破主观客观因素，保证生产、物流、
消费、服务的畅通，实现国内产业资源的优化配置，推动发展质量的提升，积极发展实体经济。

 问答互动环节，在回答“面对滞涨危机，中小企业应如何面对”的问题时，徐洪才教授认为，我国有2000万中小企
业个体工商户，灵活就业人员达2亿，在当前大家应该沉住气，摆正心态，要充满信心，保持足够的发展定力。

 “滞涨时代”，传统制造业领域是否已经从“创富时代”步入“守富时代”？对于这一问题，徐洪才教授表示，过
去的劳动密集型企业要考虑如何锐意进取，脱胎换骨，一方面要稳中求进，推进制造业升级。另一方面，国内市场有
着多层次、多样化的需求，比如养老、教育、医疗等，企业应延伸自身产业链，推动产品创新，对接并引领客户新的
需求。

 冯超：

 新能源赋能物流行业升级

 在系统梳理国内物流行业发展脉络后，冯秘书长表示，近年来，物流行业发生了一些变化。这些变化包括以运输型
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企业为核心的“仓配一体化”，和以仓储型企业为核心的“仓配一体化”等。但这些变化还是围绕着商家的需求进行
的，并具有一定的相似化特征。这种情况下，通过数字化赋能来提供解决方案，在一定程度上提高了整个物流行业的
运营效率。

 他认为，“数字化+仓配一体”同运配协同已经让物流行业的传统格局发生动摇。但是，目前，数字化还是没有解
决仓配效率低、效期管理差、工作量统计不便、配送服务待提升、系统对接难等问题。

 对于物流行业的未来变革，冯超先生表示，短期要看数字化的驱动，中期要看“碳中和”和新能源，长期要看整个
物流要素的彻底重构。未来，物流行业将迎来重构，其中，在物流行业“仓配一体化”发展趋势中，新能源行业也是
“统一大市场”的重要参与方。不仅是新能源货车区别于传统的燃油车，其本身就是一个新的运力池。

 张猛：

 打造“新能源仓配一体化”的佼佼者

八匹马新能源科技有限公司董事长  张猛

 针对新能源仓配一体化，八匹马新能源科技有限公司董事长张猛先生分享了八匹马新能源科技有限公司在新能源“
仓配一体化”领域的实践。

 张猛先生表示，2022年以来，国家持续加大物流行业的政策支持力度。随着政策扶持力度不断加大，物流业迎来前
所未有的发展机遇。在全国统一大市场和疫情的背景之下，相对于点到点的运输，供应链物流的重要性凸显。

 自2015年成立以来，八匹马一直深耕新能源商用车领域，紧跟国家“双碳”战略，坚持走绿色、低碳、可持续发展
道路，助力绿色物流发展，打造清洁绿色产业链。张猛先生介绍，八匹马是“绿色物流”的先行者，现有44家子公司
，拥有1万余辆新能源货车，以长三角为核心区域，全面切入“仓配一体化”、新能源商用车租售、网络货运三大业
务领域。

 目前，八匹马已经形成了自身的仓配网络，通过搭建城市智能仓配中心“8 号新能源产业园”，不断扩大业务 范围
、服务半径，成为全国性的仓配一体化公司。八匹马以“仓配一体化”作为竞争壁垒，真正做到为客户降本增效。
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 郝放：

 顺应发展机遇，创新充电桩行业发展

 新能源汽车的快速发展，也带动充电桩产业的资源整合。在本次论坛，广州万城万充新能源科技有限公司副总裁郝
放先生表示，快速增长的新能源汽车市场加大了对充电桩的需求，国内的充电桩行业迎来了非常好的历史性机遇。

 作为中植企业集团旗下的公司，万城万充立足大湾区、面向全国，加快布局充电桩产业，从设备制造、运营安装、
充电服务、平台建设，形成相互促进的产业闭环。目前，万城万充已经率先搭建起充电桩全生命周期链条。得益于政
策倾斜所带来的布局机遇，以及自身独特的技术创新优势和物联网生态，万城万充未来发展空间不可估量。

 朱飞雄：

 弯道超车，新能源汽车行业可期

 神龙汽车有限公司技术中心新能源分部总监朱飞雄先生以《新能源汽车发展及其未来》为主题，围绕着新能源汽车
分类、新能源汽车发展背景、核心技术等进行了在线分享。

 朱飞雄先生表示，我国的传统车技术比欧美落后，而在新能源汽车领域，我国有很大的创新，与欧美国家处于同一
起跑线。近年来，我国的新能源汽车获得快速发展，2021年的渗透率达到15.7%，今年一季度达到20%。目前，新能源
汽车已经受到市场认可，摆脱了政策驱动。

 对于新能源汽车未来的发展趋势，朱飞雄先生认为，欧盟和中国在推进新能源汽车的发展进程上要远高于美国、加
拿大等国家。未来，我国新能源汽车的增幅将持续维持，渗透率会持续加大。预计到2024年，我国新能源汽车的渗透
率将达到30%。2025年，将达到40%。

 聚焦行业未来 探寻发展趋势

圆桌论坛嘉宾针对新能源仓配一体化话题进行探讨

 此次论坛特别设立了新能源仓配一体化圆桌论坛，经济学家徐洪才教授、八匹马新能源科技有限公司董事长张猛先
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生、北京淞浦智能科技产业发展有限公司董事长孙林芳先生三位嘉宾围绕着“统一大市场”、“仓储一体化”、“物
流地产投资”等话题进行对话交流。

 谈及“统一大市场”所带来的成效问题，徐洪才教授指出，在规则体系方面实现全国统一，将会让各种市场主体都
有公平竞争的机会，最终会让终端的消费者能够从中受益。

 他表示，通过中央层面在土地制度、户籍制度、社会保障制度等方面的顶层设计，一方面有整体的规划引领，使得
各地区朝着共同目标去努力；另一方面，也可以让各市场主体从自身的资源禀赋和优势出发，找准定位和差异化竞争
，实现要素、资源的合理配置。

 对于国内物流行业的转型升级，张猛先生认为从我国物流行业今天的发展来看，不能仅关注某一个环节，应该从全
链条的角度去看待物流行业，更多地要看整个供应链的效率。

 最近两年，疫情让供应链受到了冲击，影响了整个生产经营活动，所以从供应商、中间商再到用户的中间环节特别
多，比较碎片化。不过，随着“新能源+数字化+仓储一体化”模式的出现，软硬件基础设施的改善，整个的资源配
置效率会提升。

 围绕着物流地产投资这一话题，孙林芳先生从专业角度发表了观点。他认为，过去讲住宅地产要讲究高周转，而物
流地产恰恰讲求的是稳健和长期持有，挣慢钱。物流地产实际上是产业地产中比较成熟的一个赛道，占有较大的市场
份额，受到众多境内外投资者的喜好。

 物流保障是疫情防控的重要环节，孙林芳先生表示，随着“统一大市场”概念的提出，物流市场各关键环节将被打
通，经济循环也将进一步畅通，这对于完善产业发展，实现市场公平竞争，推动资源的合理配置都有着至关重要的意
义。

 本次论坛上，经济学家、行业学者与资深人士发表了真知灼见，为我国物流行业的发展提供了借鉴意义，让线上观
众深入了解“统一大市场”下经济发展的新趋势和新动能，也看到了未来，新能源赋能物流产业链条发展所带来的新
生态、新市场、新机遇。

 晟和研究院是高晟财富集团旗下的财富管理新型高端智库平台，研究院立足于“共同富裕”时代背景，积极响应国
家政策号召，依托专家力量，联合知名高校及权威机构，开展包括政策解读、专题研究、传承教育、定制咨询、文化
传播等业务在内的一体化专业服务，助力家庭与企业顺应经济社会发展的新趋势、新特征、新要求，把握新机遇、新
红利。
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